

Es war ein langer Abschied.
Auch wenn wir damit rechnen mussten
und der Tod als Erlöser kam,
so schmerzt doch die Endgültigkeit.

Schmerzlich ist der Abschied,
doch dich von deinem Leiden
erlöst zu wissen, gibt uns Trost.

Es ist schwer, dich

René Tschudi

zu verlieren, aber es tut gut zu erfahren, wie viele gute Verwandte,
Freunde und Bekannte du hattest und dass so viele dich schätzten.

Herzlichen Dank

für die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben,
für jede stumme Umarmung, wo Worte fehlten
für die zahlreichen Zeichen der Verbundenheit und Freundschaft,
für Blumen und Zuwendungen.

Die damit zum Ausdruck gebrachte Anteilnahme hat uns tief bewegt.

Die Trauerfamilie

Ein spezieller Dank geht an
Frau Dr. P. Pfrunder, Thalwil
Herr Prof. R. Bernays, Klinik Hirslanden
Herr Dr. Ch. Woernle, Klinik Hirslanden
Spitex Thalwil im Besonderen an Frau J. Büchi
Herr Pfarrer U. Bona, Thalwil
Organist Herr A. Schönenberger